

KWRI

Kunjungi Posko Relawan, Begini Nur Ari Dimata Warga

BK - BAUBAU.KWRI.OR.ID

Sep 2, 2024 - 18:15



Bakal Calon Walikota Baubau, Nur Ari Raharja (Depan, Memakai Kacamata) Berkunjung Ke posko Yang Dibuat Warga Secara Swadaya. sabtu (31/08)

BAUBAU - Warga dikagetkan dengan kedatangan calon walikota Baubau Nur Ari

Raharja pada Salah satu posko yang ada di kecamatan Betoambari. Sabtu (31/08/2024).

Nur Ari yang belum terjadwalkan kedatangannya ini membuat warga kaget campur bahagia, Tin dan warga lainnya pun mengungkapkan kegemberiaannya mereka saat melihat Ari sudah duduk bersama.

"Campur senang, kita tidak tahu tiba-tiba ada beliau. Sudah lama pengen ketemu karena penasaran to orangnya seperti apa,"ungkapnya dengan haru.



Warga lainnya pun mengungkapkan hal serupa, ketika bertemu langsung dengan Nur Ari.

"sederhana orangnya, makanya kami juga tidak sungkan untuk kita duduk sama-sama itu digode-gode," ungkap Ana

Bukan hanya kesederhanaan yang dimiliki Nur Ari melainkan suka memberi. Ari yang dikenal dermawan ini lebih dekat bersama masyarakat.

"orangnya suka berbagi, katanya orang-orang memang sudah begitu dia," ujarnya.

Ia juga menceritakan masa kecil Nur Ari Raharja yang begitu dekat dengan Warga Lipu Katobengke dan Sekitarnya, hingga mengikuti jejak sang Ayah yang suka memberi.

"Sangat dekat, Almarhum orangtuanya dulu itu pegawai di baubau ini, mereka tinggal dibagian pojok Samping Rumah Makan Betoambari. Memang sejak orangtuanya dulu begitu suka memberi," jelasnya.



Diketahui, Posko yang didatangi Nur Ari ini dibuat secara swadaya oleh warga sekitar dari hasil patungan. Dengan cara gotong royong, posko pun telah selesai dibuat dalam waktu satu hari.

"kita ini patungan bukan apa-apa, kita ini hanya memberi contoh juga kepada yang lain supaya kita bahu membahu bisa menangkan Ari sama Yasin sebagai walikota, ini juga sebenarnya menambahkan semangat baru kepada yang lain,"ungkap Warga.

Bakal Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Baubau, Nur Ari Raharja dan La Ode Yasin Mazadu telah mendaftarkan diri ke KPU dari partai Pemenang Pemilu Presiden periode 2024 - 2029, diantaranya Partai Gerindra, PKB, PAN, HANURA, dan Partai Pendukung Lainnya seperti Partai Buruh dan Partai Umat.